

目次 Contents

- 3 地域で活躍している自治会長を紹介します
 - 4 中学生・若者アンケートと市民意識調査の結果について
 - 6 まちの話題
 - 8 令和2年度当初予算について
 - 10 平成30年度財務書類を公表します
 - 12 保健便り
 - 18 環境トピックス
 - 20 レッツスポーツ
 - 22 新・下野市風土記
 - 23 生涯学習だより
 - 24 国民年金だより
 - 25 農業委員会だより
 - 26 図書館だより
 - 28 障がい福祉瓦版
 - 29 いちご一会とちぎ国体
 - 30 暮らしの情報
 - 42 5月のカレンダー
 - 43 国際交流員カロリンのコラム
 - 44 イベントカレンダー
- ※令和2年度グループ編成・事務分担表 I～IV

今月の表紙

ボルダリング施設が完成

今月の表紙は、旧国分寺西小学校の体育館に完成したボルダリング壁です。

ボルダリングとは、道具を使わず、自分の手足だけで岩壁や人口の壁面などを登るスポーツです。重心の位置や体の使い方などをイメージすることが重要で、体だけでなく頭も使います。

完成した施設は高さ4メートル、幅10メートル、傾斜は95度、110度、120度の3種類あり、様々

な難易度のルートを選ぶことができるので、初心者から上級者までお楽しみいただけます。

施設を利用するには、事前に講習を受ける必要があります。(広報しもつけ4月号32ページ参照)

今は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、施設の利用は残念ながらできませんが、この表紙のような光景が実現する日が1日も早く訪れることを願ってやみません。

今月の何の日

5月の第2日曜日 母の日

日本での母の日といえば5月、母に日頃の感謝を込めてカーネーションの花などを贈ることが一般的ですが、この「母の日」がアメリカ式であることをご存知ですか？

アメリカの母の日は、アンナ・ジャービスという女性が、母親の3回忌にあたる1907年5月8日に提唱したのが始まりです。1914年にはアメリカの正式な祝日となり、5月の第2日曜日に祝うものと定められました。カーネーションは、アンナの母の好きな花だったそうです。

イギリスでは、3月にマザーリング・サンデー(Mothering Sunday)という行事があります。元々は、奉公に出た若者が故郷に里帰りし、洗礼を受

けた教会(mother church)を詣でる宗教的な意味合いのものだったようですが、20世紀に入ってからアメリカ式の母の日と融合し、母親に花を贈ったり、お茶やランチをご馳走したりして、日頃の感謝を伝える日になっています。

日本に母の日を伝えたのは、20世紀初頭に青山学院に関わったアメリカ人の女性宣教師たちでした。特に、1900年から1902年まで青山女学院院長を務めたファニー・G・ウィルソンは、母の日の普及を各界に働きかけ、1932年、母の日が日本で初めて公式行事として祝われるに至りました。

日本では、今年もカーネーションがあちこちに並ぶでしょう。見慣れた光景が心にしみる春です。

■人口と世帯(4月1日現在)

人口/60,062人(-208)、男性/29,876人(-104)、女性/30,816人(-104)、世帯数/24,402世帯(-4)

